



La justicia social en el Estado Arbitro

Para sorpresa de muchos, de los que no conocen o no quieren conocer la mecánica de un Estado nacional, el nuestro, el de la bandera roja y gualda, no ha abolido ni una sola de las leyes sociales y laborales...

Porque no es la ley lo más interesante, sino el espíritu y el sentido con que se dice y se haga cumplir. Leyes de accidente del trabajo, de jornada máxima, de contrato colectivo...

Porque nuestro Estado nacional, articulado y jerarquizado en torno del caudillo Franco, no es un Estado de capitalistas ni de obreros, ni de plutócratas ni de proletarios. Es, sencillamente, un Estado totalitario de los españoles...

operarios, propietarios y proletarios. Todo ello era una pesadilla de odio marxista, un espantajo bien manejado por los enemigos de la Patria, que se ha desvanecido ante los primeros arrebolos de este amanecer limpio y luminoso de una España de todos los españoles...

Ahora acaba de darse un interesante botón de muestra. El lector recordará, sin duda, todo lo que significó en función de conflicto insoluble aquel problema de la vivienda...

Pero el honrado Juan Español, el honrado Juan José o el honrado Julián, no era eso lo que querían. Querían el amparo de la ley para la necesidad auténtica en los días y en los trances duros y difíciles...

Y es ahora cuando el Estado arbitro ha sabido fallar a favor, al menos en bien de todos. A ti, Juan Español, Juan José o Julián, te autoriza decientemente la ley a no pagar a tu casero si honrada y dignamente puedes acreditar que ello te es imposible...

A. M. DE LA CALZADA

FRENTE DE CORDOBA

El desbarajuste que reina en Jaén según los evadidos

Córdoba, 19.—Continúa la tranquilidad y la quietud en todo el sector del frente de Córdoba. De vez en cuando, los rojos, lanzan algún que otro cañonazo o nos obsequian con unas cuantas ráfagas de ametralladora...

Lo que sí se acentúa de día en día es el paso a nuestras filas de numerosos soldados con armamento, así como paisanos y familias enteras que, tras penalidades sin cuento, llegan a nuestro campo tras de un vagar incierto y peligroso por las fragosidades de la sierra.

Todos ellos hablan del enorme desbarajuste que reina en la provincia de Jaén, donde la tiranía marxista está llegando a límites de ferocidad incalculable. No hay control ni autoridad de ningún género...

A veces el reparto del botín ha dado lugar a enconadas pugnas entre unas y otras bandas de forajidos que, en más de una ocasión, han acabado a tiro limpio. Así, en los pueblos, domina la fracción extremista que mayor número de adeptos cuenta...

Las cosechas, especialmente la de aceite, han quedado totalmente perdidas. Son muchos los ricos olivares de esta región que han sido destruidos en unos casos como criminal venganza contra sus propietarios...

gozar de mayor hegemonía la U. G. T., pero en estos últimos días, elementos de la F. A. I. llegados de diversos pueblos han dado comienzo a frecuentes disputas con aquellos que

población, que eviten la circulación de vehículos automóviles de cualquier clase que sean que no vayan provistos de la patente nacional del actual semestre, denunciando a esta Administración a los dueños de coches y garages donde aquéllos encierran, para exigirles las responsabilidades reglamentarias.

Gran concierto pro mutilados de guerra

La próxima semana, en el teatro Juan Bravo, de esta capital, patrocinado por el excelentísimo señor gobernador militar, don Félix Beltrán de Lis, y a beneficio del glorioso Cuerpo de Mutilados de Guerra...

Dados los altos fines por los que tendrá lugar dicho acto benéfico, no dudamos que el pueblo segoviano, tan patriótico y generoso, llene una vez más la sala, con el fin de allegar recursos por aquellos que truncaron su vida por salvar a España.

En su día daremos a nuestros lectores la fecha y orden del programa. La Comisión

PATRONATO NACIONAL ANTITUBERCULOSO

Relación de nuevos donativos para adquisición de camas completas.

De Segovia Don Luis Sirena Elpuente, médico del Dispensario Antituberculoso, una cama (250) pesetas; Colegio de Médicos de Segovia, una cama (250); don Paulino Arranz, de Segovia, una cama (250).

De provincias Don Javier Ibarra y señora, de Vitoria, una cama (250) pesetas; don Cipriano del Valle, de Vitoria, una cama (250); don Aurelio Vallejo, de Vitoria, una cama (250); don Emilio Buesa, 100; don José Sedano, 25; señor delegado de Haciaenda, 25, de Vitoria, una cama (250); don Alejandro Verastegui, 25; doña Irene Echanove, viuda de Mendivil, 50; don Alfredo Tabas, 25; don Aurelio Alcarazo, 100; don Hilario Briñas, 50, de Vitoria, una cama (250); don Juan Montero, 25; don Juan Cruz de Retana, 100; don Isidoro Briñas, 100; señora viuda de don Pablo Ibarra, 25 de Vitoria, una cama (250); señores Javier Oquiena e hijos, de Vitoria, una cama (250); don Justino Miguéola y señora, de Vitoria, cuatro camas (1.000); don A. R. de L. (un sacerdote alavés), de Vitoria, una cama (250); señores Monte Hermanos, de Vitoria, una cama (250); señores José Luis y Antonio Irazu, de Vitoria, dos camas, (500); don Felipe Díaz Pérez, de Vitoria, dos camas (500); don Francisco Ortiz y L., de Aldea, de Vitoria, una cama (250); doña Adela Sanz y sobrinas señoritas de Olivares, de Vitoria, una cama (250); don Sebastián Ricardo Aranegui, de Vitoria, una cama (250); don Asunción Gurruchaga y doña Mauricia Retana, de Vitoria, una cama (250); don Juan Alonso Sánchez y señora, de Vitoria, dos camas (500); nuevos almacenes de tejidos (antigua casa Briñas), de Vitoria, una cama (250); don José María de Otazu y señora, de Vitoria, una cama (250); alumnos del Instituto de Segunda Enseñanza, de Toledo, una cama (250); alumnas del Instituto de Segunda Enseñanza de Toledo, una cama (250); don Emilio Ferraz Revenga, de Toledo, una cama (250).

Don Francisco García Pardo y señora, de Toledo, una cama (250); don Rodrigo Martínez y señora, de Toledo, una cama (250); don José Hurtado, de Toledo, una cama (250); don José Rivera Lema, de Toledo, una cama (250); don Felipe Rojas, de Toledo, una cama (250); don Teodoro Vaquero, de Toledo, una cama (250); Escuela de Artes y Oficios, de Toledo, una cama (250); don David Domingo, de Valladolid, una cama (250); don Alfonso Bustamante, de Valladolid, una cama (250); gremio de Patronos Sastres, de Valladolid, una cama (250); don Sandulfo Cocho y señora, de Valladolid, una cama (250); don Aurelio Bachiller y don Mariano Lobo, de Valladolid, una cama (250); don Enrique López Linás y señora, de Badajoz, una cama (250); don Luis Gallego Granados, de Hornachos (Badajoz), cuatro camas (1.000); don Miguel Fernández Mediero, de Badajoz, una cama (250); don Paulino Huertas Lacho, registrador de la Propiedad de Zafra (Badajoz), una cama (250); escuela nacional de Segunda Enseñanza, de Badajoz, una cama (250); Asociación de la Cruz Roja, de Badajoz, una cama (250); don Francisco Jiménez de la Cruz, de Córdoba, una cama (250); Colegio Oficial de Veterinarios, de Córdoba, una cama (250); Hidroeléctrica del Genil S. A.,

Notas del Gobierno civil

Una multa de quinientas pesetas El gobernador civil manifestó esta mañana a nuestro compañero que había impuesto una multa de quinientas pesetas al industrial de Riaza, Saturnino Arribas, por haber vendido unas telas adquiridas después del 18 de Julio y cuyo precio es de 1,50 a 1,75 la vara, al precio de 3,50. Esta multa se ha impuesto después de las oportunas comprobaciones, que han demostrado plenamente la elevación injustificada del precio.

Elecciones para delegados en la Junta provincial de Beneficencia

Esta tarde, a las cuatro, se celebrarán en el Gobierno civil elecciones para cubrir en la Junta provincial de Beneficencia los dos puestos que han de tener en dicha Junta los Comedores benéficos que vienen funcionando con la subvención del «Plato único».

Visitas

El gobernador civil ha recibido las siguientes visitas: Doña Julia de Pablos; don Luis López González; doña Sabina del Barrio; señorita de La Calle; don Vicente Pascual Rincón; alcalde de Aldehorno; don Luis Navarro, de Etreros; don Esteban García Romero; doña Antonia Huerta Hernán; alcalde de Moraleja de Cuellar; alcalde de Languilla; don Luis Villaverde; doña María Ramos; doña Ana María Medina, y señor cura párroco de Collado Hermoso.

PRIMER ANIVERSARIO DE LA SEÑORA Doña María Cruz Tovar Justel Qué falleció en Veganzones el día 21 de Mayo de 1936 a los 53 años de edad

Los donativos serán entregados en la cuenta corriente que este Comité tiene en la sucursal del Banco de España de Segovia y notificado su ingreso en la secretaría del Comité en el Instituto de Higiene de esta capital. Estos donativos serán empleados única y exclusivamente para la instalación de sanatorios para enfermos de esta provincia.

Nuevos intentos de bombardeos sobre Zaragoza frustrados por nuestros cazas

Zaragoza, 19.—Ayer, los aviadores marxistas volvieron a hacer acto de presencia en Zaragoza. Las dos incursiones resultaron ineficaces para sus propósitos criminales, porque nuestros heroicos aviadores, que vigilan constantemente, pues desearían darles su merecido a esos malos pilotos rojos, se elevaron inmediatamente en las dos ocasiones sin que pudieran conseguir que los enemigos entablaran combate. Nuestros cazas realizaron maniobras de gran pericia y tuvieron que descender sin alcanzar a ninguno de los adversarios, que huyeron cobardemente.

La situación en la zona roja de Aragón

Caspe, 19.—La situación por que atraviesa el campo aragonés de la zona roja es francamente desastrosa. El fracaso de la colectivización ha sido absoluto. El período de recolección se acerca, cuya trascendencia no se oculta a los mangoneadores de dicha zona, y los colectivistas no saben cómo salir del paso. Sus existencias en metálico están agotadas y no podrán pagar los jornales indispensables. Una emisora roja recogió un llamamiento de cantar al trigo como elemento fundamental de la economía, pedía a los milicianos un donativo para formar un depósito al objeto de que la cosecha triguera no se pierda. La cantidad que se pedía a cada miliciano quedaba señalada en este párrafo: «Veinte pesetas bien se pueden pagar cuando se asegura con ellas el pan diario de todo un año.»

Asociación de Maestros Católicos de Segovia

Para conocimiento de todo el Magisterio de la provincia hacemos presente que los días 24, 25 y 26 de este mes de Mayo, se celebrará en Valladolid un cursillo de orientación profesional. A él podrán asistir todos los maestros del Rectorado que lo deseen cerrando sus escuelas durante los días de su celebración y avisando de ello a la Inspección respectiva. El programa es de gran interés para la clase. La organización corre a cargo de la Asociación de Maestros Católicos de aquella capital. En horas determinadas la Federación de Maestros Católicos de España, celebrará Junta extraordinaria. Todos los actos se celebrarán en el paraninfo de la Universidad y el excelentísimo señor rector de la misma tiene el discurso de clausura. Facilitamos cuantos datos se nos pidan. La presidenta, Calimeria Montiel.

FLOR DE MANZANILLA

dulce y amarga. En paquetes de 0,10, 0,30 y 0,60. CASA VELASCO Droguería y perfumería Isabel la Católica, 2. Telf. 260

PIDA SIEMPRE TINTES "S.I.E.B." EN PASTILLAS Distribuidores: M. ALCOUER y COMP. Laraña, 8 y 10.—SEVILLA

EL AVANCE DE LOS NACIONALES HA CONTINUADO HOY EN EL FRENTE DE VIZCAYA, HABIENDOSE CONQUISTADO IMPORTANTES POSICIONES

Tremenda derrota de los rojos en el frente de León. Se calculan en quinientos muertos los que han dejado los bolcheviques en los distintos sectores en que se han desarrollado los combates

Informan de París que el orden público en Barcelona ha vuelto a alterarse

Manifestaciones tumultuarias París, 20.—Se reciben noticias de Barcelona según las cuales ha vuelto a alterarse el orden público en aquella ciudad. El señor Casanova, ex presidente del Parlamento catalán, ha sido objeto de un atentado, del que ha salido exento. Diversas manifestaciones recorren las calles tumultuariamente, y contra ellas ha hecho uso de las armas la fuerza pública, resultando algunas víctimas.

El ministro francés Delbos ha llegado a Bruselas

París, 20.—Esta mañana, a las once y media, salió con dirección a Bruselas el ministro de Negocios Extranjeros, M. Delbos. Bruselas, 20.—A la una menos cinco ha llegado a esta capital el ministro francés Ivan Delbos. Desde la estación se dirigió al ministerio de Negocios Extranjeros, donde a la hora de comunicar asiste al banquete que ofrecen su honor el primer ministro belga, Van Zeeland.

De sobremesa, M. Delbos conferenciará con el presidente del Consejo belga y con el ministro de Relaciones Exteriores. Mañana será recibido el ministro francés por el Rey de Bélgica.

Declaraciones de dos comandantes belgas que lucharon en las filas rojas

En una tremenda y cruel situación, régimen en la zona roja París.—Dos militares belgas, los comandantes Lamm y Van den Bossche, han luchado en las filas de los españoles, han hecho las siguientes declaraciones en Montpellier.

«Enrolados voluntariamente en las filas rojas españolas, queremos hacer público que no se nos ha pagado el soldo y que se nos ha robado. A pesar de ser comandantes, hemos sido arrestados arbitrariamente. Se nos ha tenido encerrados y cuatro días en la cárcel después de haber sido expulsados.

El diputado comunista francés Marchand en Alcabete. Ha organizado un especie de campamento para la formación de los voluntarios, que en la actualidad es solo un desierto donde se hace a trabajos forzados al desgraciado que cae allí, so pretexto de un entrenamiento.

Un yugoslavo, provisto de un knut con un revolver, fustiga o mata a aquellos que no obedecen rápidamente sus órdenes. En Valencia, un jefe de milicianos, Antonio Chamorro Fornes, desahució su dinero a los sospechosos de simpatías hacia el movimiento rojal, y después los hace fusilar.

Las bajas de la alianza francesa de Valencia, han sido convertidos en prisioneros y en ella hay detenidos 300 franceses y 100 belgas, todos ellos sin motivo. Algunos están encarcelados desde hace varios meses.

El nombre de la civilización y en nombre del derecho de gentes pedimos opinión pública francesa que exija la rápida y energética intervención patriótica a estos franceses y belgas. Se hace de prisa, se llegará tarde.

Los oficiales superiores franceses han comparado: el coronel Vicent y el teniente Talman. No se sabe si se hallan en libertad o han sido fusilados.

Queremos a disposición de todos aquellos que quieren visitarnos o escribirnos. Nuestra dirección es: Avenida de la Constitución, 101, Bruselas. Comandantes Lamm y Van den Bossche."

El temor de que los anarquistas se subleven en Madrid

El jefe asume la dirección de los servicios de Orden público Valencia, 20.—El Gobierno rojo se movió ayer en Consejo para tratar de la situación del orden público, habiéndose acordado la adopción de medidas para evitar nuevas rebeliones. Se acordó asimismo que el general Jata asuma la dirección de los servicios de Orden público, por el temor de que los anarquistas inicien un movimiento de protesta contra el nuevo Gobierno de Negrín.

El último se acordó presentarse a las Cortes (?).

LAS DEMOSTRACIONES EN DUBLIN CONTRA LA GRAN BRETAÑA



Estas fotografías muestran la estatua de Jorge II, volada por medio de una bomba colocada por los miembros de la guardia republicana de Dublín (Irlanda) como protesta contra el Gobierno de De Valera que prohibió las demostraciones antibritánicas con motivo de la coronación de Jorge VI de Inglaterra

La Constitución de 1922 que venía a regular las relaciones entre Irlanda e Inglaterra prácticamente estaba casi abolida. Valera había abolido por su propia autoridad el juramento de fidelidad que el Parlamento irlandés, según esa Constitución, tenía que prestar al Rey de Inglaterra, y había anulado por completo al representante de la Corona que en realidad no ejercía ninguna función, pero no contentos con esto, los irlandeses han elaborado el proyecto de una nueva Constitución que en breve ha de ser sometida a un plebiscito.

La nueva Constitución no aporta grandes novedades políticas, pero hace hincapié en los caracteres tradicionales de la nación irlandesa. Como en todas las Constituciones de base representativa, se estatuye un presidente elegido por sufragio electoral directo cuya legislatura durará siete años. Dos Cámaras, la popular que durará también siete años, y el Senado, que se compondrá de 60 miembros, 11 elegidos por el primer ministro y 49 elegidos por las organizaciones profesionales o corporativas. Habrá también un Consejo de Estado especie de Consejo privado para informar y ayudar al presidente.

El Estado irlandés se compromete a respetar la libertad de las creencias y la práctica de todos los cultos sin que pueda existir una discriminación política o social por motivos religiosos. Hay que tener en cuenta para comprender el alcance de este enunciado que en Irlanda existen dos zonas, una católica que es la inmensa mayoría del país y otra protestante formada por los descendientes de los invasores ingleses que asolaron y conquistaron el país; por eso cuando nuestros vizcaítarras dicen que Vizcaya es la Irlanda de España, demuestran una ignorancia de la historia o una mala fe supinas.

Aunque la nueva Constitución admite la libertad de cultos hace hincapié en «la posición especial de la Santa Iglesia Católica, Apostólica, Romana como la guardiana de la fe profesada por la gran mayoría de los ciudadanos». Declara, además, que velará con una solicitud especial sobre la institución del matrimonio y que considerará como anticonstitucional todo proyecto de ley que tienda a establecer el divorcio.

En compensación se compromete a asegurar a toda madre de familia una condición económica que le ponga a salvo de tener que buscar trabajo fuera del hogar, y por último, considera la propiedad privada como principio fundamental del Estado. Como una demostración del espíritu religioso que inspira a esta Constitución bastará citar el primer párrafo del preámbulo. Dice así: «En el nombre de la Santísima Trinidad de quien procede toda autoridad y a la que como a nuestro fin último deben referirse todas las acciones de los hombres y de los Estados, nuestro pueblo de Erin reconoce humildemente todas sus obligaciones con nuestro divino Señor Jesucristo que ha sostenido a nuestros padres a través de varios siglos de pruebas recordando con gratitud la heroica e infatigable lucha para reconquistar la justa independencia de nuestro país».

Afirma en otros artículos su derecho inalienable a elegir la forma de gobierno y a determinar sus relaciones con los otros países y hace una ligera alusión a una posible asociación con la Commonwealth británica en una cooperación internacional en materias de intereses comunes.

Si la Irlanda del Sur, la Irlanda católica, está decidida a votar esta Constitución, Inglaterra tendrá que pasar por ello y sin acudir a la fuerza tendrá que inventar otra ligadura todavía más elástica que la que une la Metrópoli con los Dominios, para que Irlanda no se escape por completo de su esfera de acción. Mas dificultades que en la propia Metrópoli ha de encontrar Valera para vencer las resistencias del Ulster o la Irlanda protestante que por su religión, por su mentalidad y acaso por su sangre no quiera romper nunca con la Inglaterra protestante.

Información de los frentes de Vizcaya y de León

Prosigue el avance París, 20.—La Agencia Havas comunica desde Salamanca que los nacionales del frente de Vizcaya, al mando del general Mola, prosiguen su impetuoso avance que cada día que pasa les acerca más a Bilbao.

Con relación a las operaciones de ayer, donde las tropas avanzaron con más rapidez fué en torno a Mungüía, en un frente de diez kilómetros por unos cinco de profundidad. En este sector habían concentrado los rojos ocho batallones que tuvieron que abandonar las posiciones ante la irresistible presión de las fuerzas de Mola.

Sólo en la zona de Gondramendi dejaron los rojos-separatistas doscientas cincuenta cadáveres, que los han enterrado piadosamente los nacionales.

Los prisioneros cogidos en dicho monte han sido conducidos ya a un campo de concentración de retaguardia. Ayer se pasaron también numerosos milicianos con armamento, siendo millares los que a estas fechas desertaron de las líneas rojas hasta la fecha.

Inglaterra gestiona la libertad de prisioneros ingleses Berlín, 20.—La Agencia oficial alemana informa que las tropas del generalísimo Franco han hecho prisioneros a veintiseis voluntarios ingleses y dos irlandeses que luchaban en las filas rojas.

El Gobierno de Inglaterra realiza gestiones para conseguir la liberación de dichos súbditos británicos.

Los Reyes italianos continúan siendo objeto de demostraciones de cariño en Budapest

Budapest, 20.—Esta mañana ha tenido lugar la gran revista militar en honor de los Reyes de Italia y Emperadores de Etiopía, de la princesa María de Saboya y del conde Ciano. En la Avenida principal se había instalado una gran tribuna que ocuparon los egregios personajes, el regente de Hungría y el Gobierno. También se situó en la misma el ministro de Negocios Extranjeros de Italia que fué recibido al grito de «duce», «duce». A derecha e izquierda de la tribuna real, se instalaron otras destinadas al Cuerpo diplomático y a las autoridades. Una multitud imponente no cesaba en sus manifestaciones de cariño y simpatía a los Reyes italianos.

Una banda de música interpretó los himnos nacionales de Hungría y de Italia, al final de los cuales se reprodujeron los vitores y aclamaciones. El desfile resultó brillantísimo, haciéndolo la Infantería con estilo impecable, en primer lugar, y a continuación varias unidades de artillería, aviación, secciones de ametralladoras, etc. Lo que más llamó la atención de los representantes italianos, fué el desfile de los húsares húngaros, ataviados con uniforme vistosísimo. Terminado el desfile, las reales personas, séquitos y autoridades abandonaron la Avenida entre nuevas aclamaciones de la multitud.

La impresionante tragedia de los habitantes de Amorebieta

¿Cómo os esperábamos, hermanos! ¿Por qué tardasteis tanto? He aquí unos pasajes de la crónica de un corresponsal de guerra en el frente de Vizcaya:

«Un niño de doce años me ofrece sus impresiones arrancadas de la realidad. En sus palabras no hay amenazas ni mentiras. Brota espontánea la censura, y con todo el rosario de amarguras que todos los pueblos dominados por los marxistas tuvieron que sufrir. Las mujeres y los hombres, hasta los separatistas, me susurran confidencialmente, porque todavía su voz es temerosa y desconfiada, querían que ustedes llegasen pronto, y muchas noches sin luna, el padre o el hermano se escapaban hacia donde los milicianos cuando huían decían se encontraban los requetés y falangistas. Otros, la mayoría, me asegura ingenuamente, lo habrían hecho, pero como contaban que los moros mataban a los niños, que los soldados de Franco no tienen nada para comer, y que las chicas no eran respetadas, por eso no lo hacían. El chiquillo cuenta lo que ha oído y traduce la sinrazón de tantas gentes que dicen ser nuestras, y aún no nos conocen.

El pequeño indaga por las habitaciones, se asoma a la puerta del caserío, mira a los requetés y falangistas y a los soldados con afán inquisitivo. —¿Buscas algún conocido? —No, es que veo que todos son españoles; efectivamente, navarros, andaluces, castellanos o vascos que se expresan con la lengua de sus sentimientos, que llaman al rapaz y le ofrecen un trago de sidra o de vino, un trozo de pan y chorizo o una onza de chocolate, porque todos aquellos mocetones, que tan duros y enérgicos son en la pelea, no pueden soportar los labios sin color y los ojos tristes de criaturas que se vuelven agresivas persiguiendo una corteza, aunque sea dura, que la recogen con rapidez del suelo, y la guardan disimuladamente en el bolsillo.

Por detrás de las tapias del convento de los Carmelitas, se asoma la primera caravana de varios cientos de personas, casi todas mujeres y niños y algún que otro hombre. Cuando atraviesan el puente de Amorebieta, desde la loma próxima, oculta por los pinares, que aún son posiciones rojas, se les hace fuego con descargas de fusilería y ráfagas de ametralladora. Tienen que echarse a tierra, porque las balas silban con puntería.

A una viejecita de setenta años, le roza un proyectil la mejilla, de la que brota sangre. No ha sido nada, un rasguño sin importancia. A esta caravana suceden otras, y luego unos corros interminables, porque Amorebieta queda materialmente vacío. Los desahuciados llegan hasta nuestros soldados, con el ansia en el rostro, sin poder articular palabra, jadeantes por la precipitación con que cruzaron los caminos ametrallados, y desfallecidos de hambre, y rotos por la emoción de una noche de pesadilla, en que el fuego y las explosiones de minas y bombas de mano, las amenazas de las cuadrillas de milicianos que

La representación de Segovia en el entierro del arzobispo señor Gandásegui

Para asistir al entierro del arzobispo de Valladolid, don Remigio Gandásegui, obispo que fué de nuestra ciudad, de la que fué nombrado hijo adoptivo, el Ayuntamiento destacó a una comisión de concejales formada por don Francisco Martín y Gómez —que ostentaba la representación del alcalde—, don Pascual Guajardo y don Joaquín Sastre. Esta comisión figuró en lugar preferente, entre las representaciones cíviles, durante todos los actos que se realizaron durante la triste ceremonia del entierro, recibiendo de todas las autoridades, especialmente del Ayuntamiento de Valladolid, inequívocas muestras de simpatía.

J. H. DE NICOLAS Médico oculista Ex profesor del Instituto de la Enseñanza, de Madrid Consulta: de once a dos Calle de Cervantes, núm. 88

